

« Le Luxembourg devrait continuer à aller de l'avant avec la diversification de son économie en 2017 »

Le lundi 8 mai 2017, Carlo Thelen (cf. portrait), directeur général de la Chambre de Commerce, a présenté un état des lieux des grands dossiers d'actualité, les perspectives économiques, ainsi que les actions menées par la Chambre de Commerce en faveur des entreprises. Un exemplaire du nouveau rapport annuel de la Chambre de Commerce dressant le tableau des activités menées par l'institution en 2016, a été remis aux membres de la presse présents.

Carlo Thelen, entouré des membres du Comité de direction, a ainsi passé en revue les faits saillants de 2016, avec notamment les 175 ans de l'institution fêtés à Luxexpo - The Box, le lancement de la House of Entrepreneurship One-Stop Shop dans le cadre des festivités du 175^e anniversaire, la réalisation, avec le Ministère de l'Economie et le soutien de IMS Luxembourg, de l'étude stratégique et du plan d'action de la Troisième Révolution Industrielle (TIR), la création de l'ISEC (Institut Supérieur de l'Economie), le lancement du projet "Teachers Meet Business", le développement de la House of Training, ou plus récemment encore, le coup d'envoi de la "Luxembourg House of Financial Technology" (LHoFT).



Le directeur général de la Chambre de Commerce a ensuite présenté la situation économique et les perspectives de croissance dans le monde, en Europe et au Luxembourg, avant de revenir sur les initiatives soutenues par la Chambre de Commerce en faveur des entreprises en matière de prestation de services. Selon l'institution, des défis subsistent, comme le marché du travail et la forte augmentation des prix de l'immobilier.

Dans le cadre de la stratégie Europe 2020, le Luxembourg devra également s'efforcer d'atteindre ses objectifs en matière d'investissements consacrés à la recherche et au développement et à la réduction des émissions de gaz à effet de serre. A ceci s'ajoutent des incertitudes à l'échelle internationale, avec notamment la sortie du Royaume-Uni - 5^e pays partenaire du Luxembourg à l'exportation - de l'Union européenne, qui ne restera sans doute pas sans conséquences économiques pour le Grand-Duché.

Au Luxembourg, alors qu'une croissance importante est anticipée pour l'année 2017, le Luxembourg devrait continuer à aller de l'avant avec la diversification de son économie notamment au niveau de la finance (FinTech), de l'audiovisuel, mais aussi de l'espace. C'est également dans ce contexte que s'inscrit le processus de la TIR, qui s'appuie sur le couplage des technologies de l'information, des énergies

renouvelables et des réseaux de transport intelligents. Carlo Thelen a encore évoqué l'engagement de la Chambre de Commerce dans de nombreux chantiers pour 2017.

Parmi ceux-ci figurent la préparation et l'accompagnement des entreprises à l'ère digitale avec le projet "Fit 4 Digital", la refonte des activités et de l'organisation de la Mutualité de Cautionnement et d'Aide aux Commerçants (MCAC), la mise en place d'une "softlanding structure" au sein de la House of Entrepreneurship ou encore, les activités de promotion économique de concert avec le gouvernement

et Luxinnovation dans le cadre de la campagne "Luxembourg, Let's make it happen" et la participation du Luxembourg à l'Exposition universelle 2020 à Dubaï aux Émirats arabes unis. Enfin, le directeur général de la Chambre de Commerce a annoncé l'ouverture prochaine en partenariat avec la Ville de Luxembourg d'un nouvel incubateur. La conférence s'est achevée par un déjeuner de presse.

Rapport Annuel 2016 :
http://www.cc.lu/uploads/media/CC_Rapport_Annuel_2016_web.pdf

Source : Chambre de Commerce